
EMENTA:  REQUER  O  REPARO  DA  ILUMINAÇÃO  NO

PARQUE MUNICIPAL DR. LUIS CARLOS RAYA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  por  usuários  do  Parque  Municipal  Dr.  Luis  Carlos  Raya,  que  solicitarm
providências da Prefeitura Municipal para o reparo da iluminação deste parque.

CONSIDERANDO  que  nos  foi  informado  que  no  período
noturno é impossível utilizar o parque por falta de iluminação.

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais para

que a Prefeitura Municipal avalie a solicitação acima descrita e adote as medidas que

considerar necessárias. 

Sala das Sessões, 16 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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